

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

El Concejo Municipal de Brampton presta apoyo financiero a la impugnación Legal contra el proyecto de ley 21 de la provincia de Quebec

BRAMPTON, ON (15 de diciembre de 2021).- Hoy, en su reunión especial, el Concejo Municipal de Brampton ha aprobado un apoyo financiero de 100 000 dólares al National Council of Canadian Muslims (NCCM), la World Sikh Organization of Canada (WSO) y la Canadian Civil Liberties Association (CCLA) en su desafío legal contra el proyecto de ley 21 de la provincia de Quebec, siendo el primer municipio canadiense en contribuir a este desafío.

La municipalidad de Brampton es una de las comunidades más diversas y de más rápido crecimiento de Canadá, y este mandato se compromete a promover una de sus principales prioridades: [Brampton es un mosaico](#). Al aprobar esta asistencia financiera, el Concejo Municipal de Brampton muestra su apoyo al valor que la diversidad aporta a la comunidad local y a todo Canadá.

La resolución de la reunión del Concejo de hoy establece:

Considerando que los habitantes de Brampton valoran la Carta de Derechos y Libertades; y

Considerando que el Concejo de Brampton cree que no podemos permitir que la defensa de la Carta y el valor fundamental de la libertad religiosa se apoye en las espaldas de las comunidades racializadas contra la provincia de Quebec con recursos legales ilimitados; y

Considerando que, si las grandes ciudades de Canadá ayudan a financiar el recurso judicial, entonces nivelamos el campo ya que no es una pelea legal justa sin la participación del gobierno federal; y

Considerando que una decisión de la Corte Suprema que permita la vulneración de la libertad religiosa tendría consecuencias negativas para los habitantes de Brampton y todos los canadienses;

Por lo tanto, se resuelve:

1. *Que la municipalidad de Brampton apoye el recurso judicial actual contra la discriminación de la libertad de religión en el Proyecto de Ley 21 de Quebec, una ley que respeta la laicidad del Estado; y*
2. *Que el Concejo de la Corporación de la Municipalidad de Brampton proporcione una contribución única en 2021 de hasta \$ 100 000 para los recursos judiciales conjuntos contra el Proyecto de Ley 21 por parte del Consejo Nacional de Musulmanes Canadienses (NCCM), la Organización Mundial Sikh de Canadá (WSO) y la Asociación Canadiense de Libertades Civiles (CCLA), con personal que identifica la fuente de financiación adecuada; y*
3. *Que se envíe copia de esta Resolución a:*
 - a. *los alcaldes de las grandes ciudades canadienses, la Federación de Municipios Canadienses (FCM) y la Asociación de Municipios de Ontario (AMO) solicitando que comparten con todos sus municipios miembros invitando a contribuciones municipales para apoyar el recurso judicial; y*

- b. *la Región de Peel, la Municipalidad de Mississauga, la Municipalidad de Caledon y todos los Miembros del Parlamento y los Miembros del Parlamento Provincial de Ontario, solicitando su apoyo.*

Datos básicos

- En 2019, el Gobierno de Quebec propuso una legislación (Proyecto de Ley 21) que prohibiría a los empleados públicos usar símbolos religiosos visibles en el lugar de trabajo. El proyecto de ley 21 podría prohibir artículos como turbantes, kipá, hiyab y crucifijos visibles.
- En ese momento, el Concejo Municipal de Brampton se unió a los colegas del Concejo Municipal de Montreal que aprobaron por unanimidad una declaración contra el proyecto de ley de laicismo del Gobierno de Quebec, con dicha declaración declarando que Quebec ya es una sociedad secular, y no hay necesidad de legislar sobre lo que usan los empleados. Las mociones del Concejo Municipal de Brampton de 2019 sobre el proyecto de ley 21 [pueden encontrarse aquí](#).
- Según el censo de 2016, la municipalidad de Brampton tenía la cuarta población minoritaria visible más grande de Canadá y la tercera en Ontario.
- Según los informes, existen residentes de 234 orígenes étnicos diferentes que hablan 115 idiomas diferentes en Brampton
- Entre 2011 y 2016, llegaron a Brampton un total de 39 915 inmigrantes. India sigue siendo el lugar de nacimiento más común.
- En 2016, el 52,25 por ciento de la población de Brampton nació fuera de Canadá.

Citas

"El proyecto de ley 21 es discriminatorio. Me complace que el Concejo Municipal de Brampton haya dado un paso adelante para reconocer que la diversidad es una fortaleza de nuestra comunidad Mosaic, como lo es en Quebec y en todo el país. Como líderes electos, nunca debemos intercambiar principios fundamentales con fines electorales que socavan al país en general. La libertad religiosa es un principio fundamental que debemos defender, y agradezco al Concejo Municipal por defender lo que es correcto".

- *Patrick Brown, alcalde de la municipalidad de Brampton*

"Este compromiso de la municipalidad de Brampton de apoyar la batalla de los quebequenses contra el proyecto de ley 21 sienta el ejemplo para que otras ciudades del país se sitúen en el lado correcto de la historia. Como una de las ciudades más diversas de Canadá, existen muchas personas en Brampton que visten prendas de carácter religioso. A través de este apoyo, la municipalidad valida el derecho de todas las personas en Brampton y Canadá, que su derecho a usar prendas de carácter religioso y ser quienes son es un derecho que necesita ser defendido. Hoy en día, el gobierno local asegura a los residentes de Brampton que su libertad de religión está protegida a largo plazo.

Agradecemos al Concejo Municipal por estar junto a las comunidades racializadas y tomar medidas significativas para apoyar a aquellos que defienden nuestras libertades civiles".

- *Mustafa Farooq, director ejecutivo del National Council of Canadian Muslims (NCCM)*

"Agradecemos que la municipalidad de Brampton se pronuncie a favor de la libertad religiosa y apoye el desafío contra el Proyecto de Ley 21. Si bien grupos comunitarios como WSO, NCCM y CCLA están desafiando esta ley discriminatoria en los tribunales, este es un asunto que afecta las libertades de todos los canadienses y debemos unirnos contra la discriminación religiosa. Necesitamos ver a nuestros líderes tomar una posición firme por nuestros derechos humanos colectivos y agradecemos al Concejo Municipal de Brampton por liderar el camino".

- *Sharanjeet Kaur, vicepresidente senior de la World Sikh Organization*

-30-

Al ser una de las ciudades de más rápido crecimiento de Canadá, Brampton alberga a más de 700 000 personas y 75 000 negocios. Las personas están en el corazón de todo lo que hacemos. Nuestras comunidades diversas nos estimulan mientras atraemos inversiones y nos embarcamos en un viaje para liderar la innovación tecnológica y ambiental en la región. Formamos alianzas para avanzar en la construcción de una ciudad saludable que sea segura, sostenible y exitosa. Comuníquese con nosotros en [Twitter](#), [Facebook](#) e [Instagram](#). Obtenga más información en [www.brampton.ca](#).

CONTACTO PARA MEDIOS

Monika Duggal
Coordinadora de medios y participación comunitaria
Comunicación estratégica
Municipalidad de Brampton
905-874-3426 | Monika.Duggal@brampton.ca